

～ 良さが輝き 未来をひらく ～

令和6年5月15日(木)発行

令和6年度 スタート

令和6年度スタートから一か月半。みんな元気に、落ち着いた新年度スタートとなりました。

この期間うれしかったことは、各学部とも、遠足当日に欠席者がなく全員参加で行えたことです。校外での春の一日、学部の友達との交流を深めることができました。

学校から歩いて行く遠足では、地域の方にも「行ってらっしゃい」「頑張っってね」とたくさん言葉をかけていただいたり、挨拶を交わしたりすることができました。

今年度も伊豆下田分校は、たくさん地域に出かけていき地域とかかわる学習をしていきます。



小学部1組図工作品

5月2日(金) 小学部遠足「下田公園」

何年ぶりかの小学部全体の遠足は、1日延期になりましたが、翌日には全員揃って実施することができました。晴れ渡った空、青い海、雨上がりの木々の緑も美しく、景色を楽しみながら歩いて、目的地の下田公園に到着。1組の子どもたちも途中で座り込むこともなく、元気に歩き通すことができました。

公園では、2組の子どもたちが準備や進行を務め、じゃんけん列車ゲームやプレイバルーンを行いました。9人みんながつながった列車、青い空の下、みんなで広げたバルーン、楽しい思い出ができました。

遠足を通して、学部の仲間意識も育ってきました。次はみんなで力を合わせて行う運動会の学習が始まります。下田小学校の友だちと一緒に、たくさんの刺激を受けながら活動します。子どもたちの良さや日頃の成果が発揮できるように支援していきます。



5月9日(木) 中学部遠足「まどが浜公園⇒ベ이스テージ」

朝は雨と季節外れの寒さで心配しましたが…。出発時には雨もやみ、昼前には五月晴れに！ 目的地をまどが浜公園から、途中のベ이스テージに変更して実施しました。

行程の途中にある目印（大砲や竹灯籠、船舵など）をみんなで探しながら、目的地まで歩くことができました。前を歩く生徒が後ろの生徒のペースを確認して待ってくれたり、生徒が考えたレクリエーションでは声を掛け合ってボールを運んだり、仲間意識を感じる場面がよく見られました。

中学部では今後、下田高等学校南伊豆分校との交流やまちなか学習など、地域とのかかわりが増えていきます。生徒たちが多くの方と活動に取り組み、たくさんの経験を積み重ねながら、地域で活躍できるように支援していきたいと思ひます。



4月23日(木) 地震避難訓練

地震が起きたことを想定して、裏の春日山への避難訓練を下田小学校と合同で行いました。児童生徒はこれまでの訓練の積み重ねもあり、下田小学校の児童が避難する流れに合わせて、落ち着いて裏山の避難場所まで上がることができました。



P T A総会でも、保護者の皆様から災害を心配する声をいただきました。今後も訓練の様子や、学校の体制などお伝えしていきたいと思ひます。また、保護者の訓練として、171（災害時伝言ダイヤル）やCOCO0のアンケート機能を使っての安否確認訓練も行っています。ご協力をお願いします。

5・6月の行事予定

【5月】

21日(火) 歯科健診 22日(水)～24日(金) 13:30下校 個別面談・自由参観
22日(水) 火災避難訓練 27日(月) 視力検査
28日(火) 第一回学校運営協議会 30日(木) 眼科検診

【6月】

1日(土) 小学部運動会(下田小学校合同) 3日(月) 小学部代休
17日(月) スクールカウンセラー来校
18日(火) 小1組校外学習 (S B ぐらんぱる公園)
26日(水) 参観日・薬学講座・新日本フィルハーモニー演奏会 (下田小学校合同)
27日(木) 小2組校外学習 (路線バス 南伊豆町湯の花) 28日(金) 13:30下校

